

BOLETÍN No. 306 ->>

14 ponencias y 8 carteles resumen el trabajo de investigación de dos años, por parte de alumnos de la licenciatura en enfermería de la UAA.

Alumnos de la licenciatura en Enfermería de la Universidad Autónoma de Aguascalientes, a lo largo de dos años, realizaron un macroproyecto de investigación a nivel estatal, con el tema de *Factores relacionados al consumo de drogas en alumnos de secundaria*, proyectos que abarcaron los municipios de El Llano, San José de Gracia, Jesús María, Asientos, Calvillo; San Francisco de los Romo y Tepezalá.

Entre los datos más sobresalientes del macroproyecto de investigación por parte de los alumnos de la UAA, fue que los amigos y el medio en el que se desenvuelven (social), son los dos factores más determinantes para el consumo de drogas o incremento en el mismo, en los adolescentes encuestados.

Estas investigaciones se dieron a conocer en el Séptimo Seminario de Difusión en Investigación y 14° Seminario en Productos Académicos, de la licenciatura en enfermería de la UAA, evento que organizan los alumnos del octavo semestre de esta carrera.

Cabe resaltar que fueron alrededor de 75 alumnos de enfermería quienes realizaron los trabajos de investigación; estuvieron coordinados por la académicas Lourdes Castañeda Guerrero y Nery Guerrero Mojica. Las ponencias se desarrollaron en el auditorio Ignacio T. Chávez de la UAA y congregó aproximadamente a 400 estudiantes de los distintos semestres de la licenciatura en enfermería, de la Universidad Autónoma de Aguascalientes.

En esta ocasión también participó la Facultad de Enfermería de la Universidad Autónoma de Querétaro con una investigación acerca de la *Calidad de vida del cuidador primario de pacientes con Síndrome de Down*.

